

**1月30日**  
**「鬼のお面を作って 鬼は外」**  
 親子で作った鬼のお面をつけ、赤鬼を退治しました。怖いのを我慢したおともだちは鬼が退散した後に涙が出てしまいました。今年もみんなに「福」がきますように…。



おにはーそとー!

2月の  
 ゆう・ゆうタイム



吉備国際大学子ども発達教育学科:上田憲嗣准教授を講師に迎え、親子で体を動かして遊びました。みんな楽しそうに参加でき、終わる頃には体がほかほかしていました。



2月13日  
**「親子で遊ぼう運動遊び」**



そうきんがけは筋力がつくよ。



かわいい“おにさん”全員集合!



みんな怖くて、ぼうぜん…

2月6日  
**「赤ちゃんタイム 育児相談」**



毎回好評の育児相談。今回も多くのお母さんの参加があり、保健師さんや栄養士さんに相談されていました。来年度も引き続き、「育児相談」の日を設けます。



2月20日  
**「音で遊ぼう」**



吉備国際大学子ども発達教育学科:上田豊教授を講師に迎え「音楽と子どもの成長」をテーマに講話を聞き、その後、歌を歌ったり、ハンドベルで美しい和音をみんなで奏でました。



1月28日  
**「さてらいとひろば“ゆうゆう”」**  
 高梁市文化交流館



10組の親子の参加があり、お母さん同士の交流もできました。来年度も来てくださいね。